

2022 : L'année de la conscience collective retrouvée ou pas

Je crois que :

Nous allons au devant d'un **affrontement** de type particulier qui va dépasser les cloisonnements ou clivages caricaturaux habituels, clivages alimentés par les larbins et capitulards corrompus de tous horizons. **Pourquoi ?**

Parce que les **enjeux** vont au-delà de revendications sectorielles ou catégorielles même si ces revendications (ex: la sauvegarde de l'hôpital public et la rémunération des professionnels/elles de santé...) restent totalement légitimes, doivent s'exprimer et être soutenues et pas seulement à la fenêtre d'un balcon.

Pour cette nouvelle année ou ce trajet individuel dans notre espace-temps commun, je vous souhaite de prendre une part, si modeste soit-elle, dans la reconstruction de notre conscience collective ; chacun-e en fonction de ce qu'elle/il est, en fonction de là où il/elle est, en fonction de ses possibilités. Pour ma part, mon rôle sera très limité.

Le **type de militant** que j'ai été continuera, à travers d'autres, à exister avec des mutations et des variations comme les virus pour s'adapter et contourner les obstacles nouveaux mais, pour cela, il faut être formé tôt et accumuler des expériences pour tenir le choc face aux pressions, agressions, trahisons, perquisitions, répressions.

Ce n'est pas à la portée de tous/toutes. Aujourd'hui, mon expérience me permet de mettre en perspective notre présent en essayant de dessiner un avenir **historique** dont nous pouvons tous/tes être des acteurs/trices, chacun-e à sa place. Ça va être difficile pour les plus conscient-e-s mais, comme dit le poète Rainer Maria Rilke : "C'est parce que c'est difficile qu'il faut s'y atteler."

Le **paysage politique** passé se disloque de plus en plus : tous les partis politiques et tous les syndicats ainsi que la plupart des associations ont capitulé devant la politique criminelle dite "sanitaire" des gouvernants. Tous/toutes dépendent des subventions et des subsides de l'état parce qu'ils/elles n'ont presque plus d'adhérents suite à leurs capitulations passées, capitulations que j'ai vécues en direct pendant un demi-siècle. Ce n'est pas nouveau mais cela devient très visible même pour les moins informé-e-s.

2022 : L'année de la conscience collective retrouvée ou pas

Nous devrions assister à une **recomposition** des forces en action dans le cadre de la lutte des intérêts matériels et moraux contraires. Une sorte de **conglomérat** de celles et ceux qui résistent aux diktats politiques actuels est en train de se constituer, inconsciemment pour l'instant, consciemment dans peu de temps. L'inconnu est la cerise sur le gâteau de l'imprévu.

La situation créée par **la fuite en avant**, économique et politique, depuis 2007-2008, entraîne une accélération de tous les phénomènes en cours. L'actuelle crise économique et financière, maquillée en "crise sanitaire" en est l'apogée. En 2022, nous allons payer cher les pots cassés c'est-à-dire la disparition de pans entiers de l'économie et de services publics, flingués comme la sidérurgie, le textile ou l'industrie en son temps, il n'y a pas si longtemps.

Il faut comprendre ceci : pour sauver leur peau, les détenteurs de capitaux doivent accélérer la vitesse de rotation de l'argent en supprimant un maximum de strates dans la société. La spéculation permet cela au 1/36.000e de seconde avec les ordinateurs actuels mais ils savent mieux que quiconque que les gains acquis sont fragiles et fictifs (cela sera des milliers de fois plus rapide avec un ordinateur quantique en cours d'étude).

L'argent gagné dans l'activité économique qu'ils ont contribué à détruire serait plus fiable mais le retour sur investissement est plus long. Quand un malfrat est en fuite, il ne faut pas lui dire qu'une voiture très rapide est en cours de construction, non, il en a besoin tout de suite. Pour cette raison, il en vole une.

L'économie capitaliste fonctionne ainsi depuis le début et il ne s'agit pas d'un film policier. On ne peut pas expliquer autrement cette arnaque qu'est "la mondialisation".

Comment passer d'un salaire de 1500 euros brut mensuel à un salaire équivalent à 60 euros tout de suite ?

Contrairement aux apparences, les aides distribuées par l'état sont, en fait, une façon de subventionner la destruction des "strates" intermédiaires de notre économie. Quand il n'y aura plus d'aide, ce sera fini pour eux. Les banquiers savent cela.

"Une sorte de conglomérat" ai-je écrit :

Les composant-e-s de ce conglomérat viendront d'horizons très différents voire apparemment contradictoires. Ce n'est pas un problème pour bâtir des moments historiques. Les composants du granit sont contradictoires et, pourtant, c'est du solide. C'est l'une des caractéristiques du vivant : le contradictoire est bénéfique à l'émergence et au développement de la vie. Des philosophes grecs comme Héraclite l'avaient déjà clairement formulé. Nous savons, aujourd'hui, que l'univers a créé un pôle négatif et un pôle positif pour augmenter son énergie et son expansion. Sans les + et les -, pas d'électricité à la maison.

Les alternatives politiques, fabriquées pour se substituer à la décomposition des anciens découpages politiques, vont faire long feu (ex: Zémour, Mélenchon, etc...). Ils sont déjà dépassés par le mouvement réel de l'histoire même si leur existence n'est pas sans conséquence sur l'évolution désastreuse de la conscience politique. Ces nouveaux produits finiront leur vie dans une quinzaine commerciale appelée "élections" comme le PCF et le PS.

Les nouveaux partis sont là pour aider les partis décomposés à se reconstituer mais ça ne se passe pas comme leurs mentors le souhaiteraient. C'était la mission du fourre-tout appelé "En Marche". Ainsi, certains milliardaires préparent déjà l'éventuelle défaite de leur précieux serviteur, Monsieur M., pdg de la France, en favorisant l'élection d'une autre zélée, Madame VP, pdg de l'île-de-France. Reconstituer l'ancien paysage politique serait plus facile à contrôler en nous faisant croire qu'il y a deux bords opposés.

Le conglomérat à combattre

Le conglomérat à combattre est principalement composé des partisans des dividendes et de la spéculation à n'importe quel prix + les partisans d'une utilisation fallacieuse de l'Intelligence Artificielle (IA) + les grands malades qui ne voient l'avenir de l'espèce humaine que par l'eugénisme et le transhumanisme. Bien sûr, ils auront leur groupies, les ignorants d'hier deviendront des apprentis-sorciers.

"Dépassement des clivages habituels"

Il s'agit d'une lutte pour la vie et l'existence de l'espèce humaine comme expression de l'une des formes les plus complexes et les plus élaborées de l'évolution de la Nature. Bien sûr, les futurs mobilisations s'accrocheront à des mots d'ordre plus faciles à s'approprier.

Par rapport aux 14 milliards d'années de recherches de la nature, nous n'avons que quelques milliers d'années de connaissances accumulées : c'est relativement peu malgré une technologie de pointe. Mais cette "pointe" n'atteint pas le point de départ de la connaissance et ce manque détermine le reste de notre ignorance collective.

Lire mon poème "Au départ" sur "allumeur-de-reverbere.e-monsite.com).

Nous sommes ignorants et certains membres de notre espèce veulent déjà modifier l'existant.

L'inefficacité médicale des traitements que cette même caste cherche à nous imposer est une déclinaison de cette ignorance collective, aggravée par celles et ceux qui en tirent profit.

Le maintien dans l'ignorance a toujours rapporté gros jusqu'à un certain point. Ils veulent modifier le vivant au lieu de l'accompagner dans ses processus de reconstruction suite à sa dégradation. Il s'agit d'une idéologie élitiste et destructrice, rien d'autre.

Dans un adage, Hippocrate aurait attribué au médecin un rôle d'accompagnateur et de réparateur des processus naturels au lieu de chercher à les stopper.

Des "gilets jaunes" aux mobilisations à venir...

La réaction collective d'une partie des plus démunis (10 millions de pauvres en France), mobilisés dans un mouvement très disparate appelé "les gilets jaunes", était l'expression d'un soubresaut de notre histoire collective. Nous n'apprenons pas cela à l'école, les liens qui relient des moments de notre Histoire commune ("1515" et c'est tout).

Cette mobilisation qui a duré et qui a dépassé tous les appareils politiques et syndicaux et l'état, constituait déjà une expression, un embryon du conglomérat en formation.

Une lame de fond touche d'abord les parties les plus sensibles de la population, les plus démunies et LA JEUNESSE. D'un point de vue calendaire, "les gilets jaunes", c'était hier.

À l'échelle de l'Histoire, c'est encore là. Son existence est la première manifestation d'un nouveau type d'éruption non pas volcanique mais humaine. (À ce propos, un nombre croissant de volcans se remettent en éruption, j'y reviendrai peut-être).

"Un affrontement de type particulier" ai-je écrit :

Les dés à six faces ont été tellement pipés que de nouveaux dés à huit, dix, douze côtés sont en train d'être confectionnés par l'intelligence collective qui n'a rien d'artificielle.

Cela s'appelle la conscience collective, une forme de la conscience qui fait paniquer tous les politiques quelque soit leur bord et tous les tenants de la finance quelque soit leur puissance financière, puissance à la fois réelle et fictive parce que reposant sur une masse monétaire bidon, déconnectée de la vraie vie économique.

Le temps est un allié qui désire être accompagné.

À suivre, peut-être...

Que vos désirs se réalisent dans la mesure du possible !

Pascal, le 1er janvier 2022